

Provincia más oriental de Cuba se prepara ante cercanía de huracán Irma



La Habana, 5 sep (RHC) Denny Legrá, presidente del Consejo de Defensa en la oriental provincia cubana de Guantánamo, y otros dirigentes de ese territorio, visitan las zonas vulnerables para implementar a tiempo las medidas necesarias ante el posible impacto del huracán Irma, que ya alcanzó la máxima categoría (5) en la escala de Saffir-Simpson.

En los municipios de Baracoa y Maisí, los más azotados por Matthew en octubre pasado, la población se encuentra atenta a los partes y se prepara ante la eventualidad, precisa la información de la **agencia Prensa Latina (PL)**.

Expertos aseguran que aún cuando el ojo del huracán no atraviere el territorio cubano los vientos y las intensas lluvias pudieran ocasionar inundaciones costeras en zonas bajas del litoral en Baracoa, y crecidas de los ríos en los municipios del norte de Guantánamo.

Organismos internacionales reconocen que la estrategia cubana para caso de desastres es una de las más efectivas del mundo, gracias entre otras cuestiones, a la previsión temprana de esos fenómenos y las medidas organizativas que se implementan en cada una de las fases establecidas.

El Centro de huracanes de Estados Unidos sostiene que Irma es el cuarto huracán de la actual temporada ciclónica en el Atlántico. Sus vientos máximos sostenidos alcanzan hasta los 240 kilómetros por hora y mantiene el rumbo oeste a razón de 22 kilómetros por hora.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/140471-provincia-mas-oriental-de-cuba-se-prepara-ante-cercania-de-huracan-irma>



Radio Habana Cuba